

Tag der sauberen Umwelt

Am 02. November 2024 ist es wieder so weit – der diesjährige „Tag der sauberen Umwelt“ findet wieder in Nauheim statt. Wie immer werden viele fleißige Helfer gesucht, die in und um Nauheim den achtlos weggeworfenen Müll einsammeln und so der Natur etwas Gutes tun. Alle freiwilligen Helfer treffen sich am 02. November 2024 um 09:00 Uhr am Bauhof (Alte Mainzer Straße 4, Nauheim); wie immer gibt es im Anschluss eine Stärkung, die in diesem Jahr vom Gewerbeverein Nauheim kommt.

Bitte meldet Euch bei Interesse bei einem Mitglied des Vorstands bis zum 10.10.2024

Euer Vorstand



Sauberhaftes Hessen

Lama- und Alpaka-Wanderung im Rheingau - Nachlese

Willkommen zurück in einer kurzen Auszeit

Es gab neue Gesichter und alte Gesichter, sowohl unter den menschlichen, als auch unter den tierischen Teilnehmern. Wir Anderen waren wieder mit Alpakas unterwegs.

Manche mögen sich gefragt haben, warum es uns wieder zu Kisselmühle gezogen hat, werden doch immer mehr Alpakawanderungen, möglicherweise auch in räumlicherer Nähe, angeboten. Die Gründe kurz zusammengefasst – schöne Umgebung, moderater Preis, gute Verpflegung und vor allen Dingen zwei Teilnehmer pro Alpaka.

So kam es, dass wir das Kisseltal nochmals unsicher machten. Der Ablauf war der Gleiche wie beim letzten Mal. Zunächst gab es eine Einführung in die Welt der Alpakas und Lamas. Für eine Handvoll Ersttäter gab es viel Neues zu erleben, für die Wiederholer gab es auch einiges Neues zu erfahren (oder ich habe es beim ersten Mal auch gehört, aber entschieden verdrängt).



Im Anschluss an die Einführung durften wir wieder mit speziellem Stroh Bekanntschaft mit weiblichen Alpakas machen, danach gingen wir zu zweit mit (männlichen) Lamas und Alpakas eine Runde, die uns auch durch das Kloster Eberbach führte, um zum Schluss bei Kaffee und Kuchen den Tag ausklingen zu lassen, bevor die individuelle Heimreise angetreten wurde. Soweit der grobe Ablauf, jetzt die Neuigkeiten. Zumindest mir war nicht bewusst, dass die Lamas und Alpakas, mit denen wir liefen, eine interne Rangfolge haben. Da Lamas größer und kräftiger als Alpakas sind, führt stets ein Lama (in unserem Fall Nox) die Karawane an. Rückblickend erfuhr ich dadurch auch, dass ich beim letzten Mal mit einem der ranghöchsten Alpakas (Snowman) gelaufen bin. Unsere Betreuerin bestätigte außerdem meinen Eindruck, den ich beim letzten Mal gewonnen hatte, nämlich das Snowman seinen eigenen Kopf hat. Ich hoffe für unseren geschätzten Vorsitzenden, dass er nicht so eigenwillig war, als damals, als mein Junior und ich mit ihm liefen.



Was ich mir gemerkt hatte, war, dass man auch darauf achten sollte, dass die Tiere unterwegs nicht fressen sollten. Dies hatte zur Folge, dass wir, als wir das Kloster Eberbach passierten, auch unbedingt darauf achten sollten, auf der linken Seite des Weges zu gehen. Auf der rechten Seite standen Kübel mit Trompetenblumen und die sind giftig für die Tiere. Faszinierend und altbekannt war, dass unser Anführerlama Nox zu Beginn auch immer brav darauf geachtet hatte, dass die Herde zusammenbleibt. Nachdem wir das Kloster passiert hatten, lief er wie ein Uhrwerk, da er genau wusste, dass es heimwärts ging.

Diese Mal bei Kaffee und Kuchen wurde wieder über das Erlebte diskutiert, bevor es dann zur individuellen Abreise kam (nachdem der Shop auch wieder ein bisschen geplündert wurde). Insgesamt empfand ich diese Alpakawanderung wieder als schöne Auszeit vom Alltag. Schönes Wetter, schöne Umgebung, tolle Tiere, etwas gelernt und ein chilliger Abschluss – was will man mehr?

Alle guten Dinge sind drei?

Weihnachtsmarkt-Fahrt Fulda

And the Winner is – Fulda

Das Weihnachten alle Jahre wieder sehr plötzlich kommt, ist ja bekannt. Dass die Anderen seit ihrer Gründung Weihnachtsmarktfahrten durchführen, ist sowieso bekannt. Dass wir Kulturausschussmitglieder hoffnungslos romantisch sind, ist vielleicht bekannt. Mixt man all diese Zutaten zusammen ergibt sich Folgendes:

Am Samstag, den 14.12.2024 wollen wir mit der Bahn in die Barockstadt Fulda auf den Weihnachtsmarkt fahren.

Ob es besonders ist, oder nicht, es handelt sich in Fulda um einen „Themenweihnachtsmarkt“ mit verschiedenen Bereichen. Das erwartet uns:



(Quelle: <https://www.weihnachten-fulda.de/d67/erleben/themenmaerkte/weihnachtsmarkt-fulda-lageplan.jpg>)

Für weitere Informationen zu den einzelnen Bereichen klickt gerne auf folgenden Link:

<https://www.weihnachten-fulda.de/erleben/themenmaerkte>

Jetzt zu den Einzelheiten: Alle Teilnehmer, die weder ein 49,00 € Ticket oder ein Jobticket für Hessen besitzen, fahren mit dem Hessenticket (Gruppenticket für bis zu fünf Personen). Die Kosten belaufen sich für Vereinsmitglieder ohne Ticket auf 3,00 € und für Nichtvereinsmitglieder auf 8,00 € pro Person.

Anmeldung erfolgt in bewährter Manier über das Formular im Internet, bitte mit der Angabe, ob ein Ticket benötigt wird und Überweisung des Betrages auf das Vereinskonto. Anmelde-schluss ist **Sonntag, der 08.12.2024** (erster Advent).

Treffpunkt ist der Rüsselsheimer Bahnhof um 9.30 Uhr. Beginnen wollen wir unsere Reise um **9.46 Uhr**. Um **10.23 Uhr** startet der Regionalexpress dann ab Frankfurt Hauptbahnhof. Planmäßige Ankunft in Fulda ist um **11.49 Uhr**.

Für die Rückfahrt bieten sich – auch abhängig vom Wetter- drei Optionen an:

- **Option 1** Abfahrt in Fulda um 17.07 Uhr über Frankfurt Hauptbahnhof, Ankunft in Rüsselsheim um 19.12 Uhr.
- **Option 2** Abfahrt in Fulda um 17.27 Uhr über Frankfurt Südbahnhof, Ankunft in Rüsselsheim um 19.21 Uhr.
- **Option 3** Abfahrt in Fulda um 18.07 Uhr wieder über Frankfurt Hauptbahnhof, Ankunft in Rüsselsheim um 20.12 Uhr.

Hessenticketfahrer müssen sich dann, da die Tickets personalisiert sind, dementsprechend auf eine Rückfahrt einigen.

Wie im letzten Jahr spendiert der Verein allen Teilnehmern einen Glühwein auf dem Weihnachtsmarkt. Treffpunkt und Uhrzeit werden vor Ort/auf der Fahrt festgelegt. Für kurzfristige Änderungen müssen die Teilnehmer erreichbar bleiben.

Ansonsten wünsche ich uns allen: Viel Spaß!

Feuerwerk der Turnkunst

Auch in diesem Winter wird es wieder das „Feuerwerk der Turnkunst“ geben und wie in jedem Jahr bekommen wir 20% Rabatt auf den regulären Eintrittspreis – in diesem Winter gastiert in Hessen das Programm „Gaia Tournee 2025“. Informationen rund um die Show, Saalpläne und Tickets findet Ihr auf der Website www.feuerwerkderturnkunst.de. Den Rabatt-Code erfahrt Ihr bei einem Mitglied des Vorstands. (fk)

